



## Cegah Kenakalan Remaja Libatkan OSIS

YOGYA (KR) - Kenakalan remaja seperti aksi corat-coret tembok atau vandalisme dan *klithih* yang dilakukan oknum pelajar, sudah meresahkan banyak pihak. Tak hanya pemerintah yang harus turun tangan untuk mencegah hal ini terjadi. Para pelajar pun juga bisa memberikan dampak positif bagi teman-temannya di sekolah.

Kepala Bidang Pembinaan Kepemudaan Dinas Pendidikan dan Olahraga Kota Yogya Wisnu Sanjaya mengatakan, vandalisme dan *klithih* menjadi sesuatu yang harus ditanggulangi bersama. Tidak hanya Dinas Pendidikan dan kepolisian, namun juga masyarakat luas dan sesama pelajar. Khususnya para pelajar yang tergabung dalam Forum Komunikasi Pengurus OSIS (FKPO) se-DIY punya andil untuk mencegah kenakalan remaja tersebut terjadi.

"Para pelajar yang tergabung di FKPO ini bisa melakukan beberapa hal jika mengetahui teman mereka hendak melakukan sesuatu yang negatif. Misalnya vandalisme, para anggota FKPO bisa menegur teman mereka yang akan melaku-

kukan hal tersebut," jelas Wisnu usai memberikan pemaparan saat pelantikan FKPO DIY di Kantor Dinas Pendidikan dan Olahraga DIY, Kamis (12/12).

Wisnu berharap, keberadaan FKPO ini bisa membuat program-program riil yang membantu Dinas Pendidikan untuk mengatasi kenakalan remaja. Selain vandalisme, kenakalan remaja yang menjadi sorotan yakni kekerasan jalanan. Keberadaan anggota FKPO di sekolah justru efektif karena mereka membaur bersama teman-teman. Sehingga bisa tahu kegiatan atau rencana yang akan dilakukan teman mereka.

Ketua FKPO DIY Muhammad Hanif Wicaksono mengaku, meski mengemban tugas berat namun dia berusaha membangun koordinasi untuk membantu mencegah vandalisme dan *klithih*. "Untuk memberantas kenakalan remaja itu butuh usaha ekstra. Dalam waktu dekat, kami akan melakukan perancangan dan koordinasi intern yang lebih bagus. Dan membuat program-program yang riil," tutur Hanif. (Aha)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005